



Die Fondation Beyeler in Basel @ Fondation Beyeler, Marc Niedermann

03.09.2019 09:00 CEST

Basel: Kunst, Kultur und aktuelle Ausstellungen

Basel gilt als Kulturhauptstadt der Schweiz. Nicht nur, weil sich hier seit 1661 die älteste öffentliche Kunstsammlung überhaupt befindet, sondern weil sich die Stadt mit ihren weltberühmten Museen und hochkarätigen Veranstaltungen zum Hotspot der Kunstwelt entwickelt hat. Einer der Höhepunkte des kommenden Kunstjahres ist die Goya-Ausstellung in der Fondation Beyeler. Weitere Infos zu Basel unter www.basel.com.

Die Kunststadt Basel

Nahezu 40 Museen mit Ausstellungen von Weltruf – das ist in der Schweiz

einzigartig und auch im internationalen Vergleich Spitzenklasse. Mit ihren unterschiedlichen Themenbereichen bieten sie etwas für jeden Geschmack und haben teilweise sogar Geschichte geschrieben. Die Fondation Beyeler ist das meistbesuchte Kunstmuseum der Schweiz und begeistert mit erstklassigen Ausstellungen moderner und zeitgenössischer Kunst. Im Museum Tinguely sind die bekanntesten Werke des Schweizer Künstlers Jean Tinguely untergebracht. In der ältesten öffentlichen Kunstsammlung der Welt, im Kunstmuseum Basel, können Werke von Holbein bis Picasso sowie hochkarätige Sonderausstellungen bestaunt werden.

Highlights 2019/2020

Vitra Design Museum: „After the Wall. Design seit 1989“, 26.10.2019 – 23.02.2020

Das Vitra Design Museum wurde am 3. November 1989 eröffnet, nur wenige Tage vor dem Fall der Berliner Mauer. Dreißig Jahre später präsentiert das Vitra Schaudapot in seiner Ausstellung nun die Entwicklung des Designs in den vergangenen drei Jahrzehnten und nimmt dabei besonders den Einfluss des kulturellen, politischen und technologischen Wandels in den Blick.

www.design-museum.de

Kunstmuseum Basel: „Gold & Ruhm. Geschenke für die Ewigkeit“, 11.10.2019 – 19.01.2020

Anlässlich des 1000-jährigen Jubiläums der Weihe des Basler Münsters zeigt das Historische Museum Basel die Sonderausstellung „Gold & Ruhm – Geschenke für die Ewigkeit“ im Kunstmuseum Basel. Kostbare Leihgaben aus privaten und öffentlichen Sammlungen in Paris, New York, Cleveland, dem Vatikan und zahlreichen deutschen Museen führen vor Augen, wie zentral Kaiser Heinrich II. und seine „goldenen Gaben“ für die Stadt Basel und die Region im heutigen Dreiländereck waren. <https://kunstmuseumbasel.ch>

Museum Tinguely: „Len Lye – motion composer“, 23.10.2019 – 26.01.2020

Len Lye (1901–1980), geboren in Christchurch (NZ), ist einer der wichtigsten

Experimentalfilmer der 1930er bis 1950er Jahre. In der Ausstellung wird das Werk von Lye in seiner ganzen Breite gezeigt, mit einem besonderen Augenmerk auf die Beziehungen zwischen den verschiedenen Medien.

www.tinguely.ch/de.html

VORSCHAU Fondation Beyeler: GOYA, 16.05. – 16.08.2020

Die Fondation Beyeler widmet Francisco de Goya eine der bisher bedeutendsten Ausstellungen außerhalb Spaniens. Goya ist einer der letzten großen Hofkünstler und der erste Wegbereiter der modernen Kunst. Die Ausstellung entsteht in Zusammenarbeit mit dem Museo Nacional del Prado in Madrid. Selten gezeigte Gemälde aus spanischem Privatbesitz werden in der Fondation Beyeler erstmals mit Schlüsselwerken aus renommierten europäischen und amerikanischen Museen wie auch aus Privatsammlungen vereint sein. www.fondationbeyeler.ch

Weitere Informationen zum Urlaub in der Schweiz gibt es im Internet unter MySwitzerland.com, der E-Mail-Adresse info@MySwitzerland.com oder unter der kostenfreien Rufnummer von Schweiz Tourismus mit persönlicher Beratung 00800 100 200 30.

Informationen an die Medien

Weitere Bilder zur touristischen Schweiz stellen wir Ihnen auf www.Swiss-Image.ch zur Verfügung.

Kontaktpersonen



Valerie von Oppeln

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Norddeutschland (Hamburg, Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Bremen)

valerie.vonoppeln@switzerland.com

+49 (0)30 166 375 072